

# BOSSMAN

## Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah Jalin Silaturahmi dengan Warga, Wujudkan Keamanan dan Ketertiban

Ciamis - [CIAMIS.BOSSMAN.CO.ID](http://CIAMIS.BOSSMAN.CO.ID)

Jan 14, 2025 - 15:12



Ciamis – Dalam rangka meningkatkan sinergi dan menciptakan situasi yang kondusif di wilayah Desa Sukamanah, Bhabinkamtibmas Desa Sukamanah, Bripka Carwan Ropi, melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi ke rumah salah satu warga, Sdr. Udin, di Dusun Gunungbangka 2, Kecamatan

Sindangkasih, Kabupaten Ciamis. Selasa (14/1/2025)

Pada kesempatan tersebut, Bripka Carwan Ropiq memberikan sejumlah imbauan kamtibmas kepada warga agar Meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak kejahatan di lingkungan sekitar, untuk mengaktifkan kembali siskamling sebagai langkah preventif menjaga keamanan lingkungan serta terus menjalin komunikasi dan koordinasi dengan Bhabinkamtibmas maupun Babinsa terkait perkembangan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Kegiatan ini disambut baik oleh Sdr. Udin dan warga sekitar. Mereka merasa kehadiran Bhabinkamtibmas memberikan rasa aman dan menunjukkan komitmen Polri dalam menjaga ketertiban di tengah masyarakat. “Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan arahan dari Pak Bhabinkamtibmas. Ini menjadi motivasi bagi kami untuk lebih peduli terhadap keamanan lingkungan,” ujar Sdr. Udin.

Warga juga mengapresiasi upaya Polri yang terus hadir di tengah masyarakat, memberikan edukasi, dan memastikan situasi tetap kondusif. “Dengan adanya kunjungan seperti ini, kami merasa lebih dekat dengan Polri. Arahan seperti ini sangat membantu kami dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman,” tambah seorang warga lainnya.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cikoneng AKP Husen Sudjana, menyampaikan bahwa kegiatan sambang adalah salah satu wujud nyata Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. “Kegiatan sambang tidak hanya mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, tetapi juga sebagai sarana untuk mengetahui langsung kondisi dan permasalahan yang ada di lapangan,” ujar Kapolsek Cikoneng.

Polri berharap dengan adanya interaksi yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat, kesadaran untuk bersama-sama menjaga kamtibmas semakin meningkat. Kegiatan ini berlangsung dalam suasana aman, lancar, dan kondusif, mencerminkan sinergi yang kuat antara Polri dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang nyaman dan harmonis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,